

Ehemaligentreffen 2011

Am Samstag, dem 11. Juni 2011, wurde das alljährliche Ehemaligenfest des Johannes-Gymnasiums in und um das Atrium herum gefeiert. Bei beständigem Wetter und in schöner Umgebung trafen sich vor allem zwei große Gruppen von Ehemaligen der Abiturjahrgänge 1981 und 1986, die ihr 40. bzw. 35. Abiturjubiläum feierten. Beide Gruppen wurden am Nachmittag zunächst vom Schulleiter Rudolf Loch begrüßt und durch die Schule geführt, denn schließlich hat sich in den vielen Jahren doch einiges am Johnny geändert. Höhepunkt dieser Schulführungen war für die Beteiligten sicherlich die Ausgabe der Abituarbeiten durch Herrn Loch.

Die Jubilare zogen sich dann in umliegende Restaurants für weitere Feierlichkeiten zurück.

Im Laufe des Ehemaligenfestes wurde die hoch interessante Powerpoint-Präsentation, die Rudi Zimmer aus Anlass des 90-jährigen Bestehens des Johannes-Gymnasiums zusammengestellt hatte, gezeigt und fand bei den Besuchern reges Interesse.

Sieht man von diesen beiden größeren Besuchergruppen ab, so war der Zuspruch zum Ehemaligenfest - vor allem von den Ehemaligen der jüngeren Jahrgänge - in diesem Jahr eher schwach und Schule und Ehemaligenverein werden sich Möglichkeiten überlegen müssen, dieses für die Schulgemeinschaft wichtige Fest neu zu beleben.

Der Vorstand des Ehemaligenvereins bedankt sich ganz herzlich bei allen Helfern, die zum Gelingen des Festes beigetragen haben.